

Ein Kind macht die Welt bunter, die Tage länger, die Geduld größer und die Zukunft heller!

Kinder verändern das Leben und den Alltag ihrer Eltern vom ersten Tag an. Viele Mütter kennen das Gefühl: Sie lieben ihren Nachwuchs über alles und freuen sich, dass sie Kinder haben, trotzdem fühlen sie sich manchmal mit der Erziehung und der damit verbundenen Verantwortung alleingelassen.

Eine Entlastung durch das familiäre Netzwerk ist heute aus unterschiedlichsten Gründen oft nicht möglich. Deshalb gibt es im Bezirk Weiz Menschen, welche ihre Zeit und ihre Herzenswärme mit Familien teilen, die sich Unterstützung bei der Kinderbetreuung wünschen. Familienpatinnen und Familienpaten sind ehrenamtlich tätig und sie kümmern sich bei Betreuungsgespässen liebevoll um die ihnen anvertrauten Kinder. Sie bereichern und erleichtern den Familienalltag, indem sie für ca. 3 Stunden pro Woche in die Familie kommen und mit den Kindern spielen, basteln, lesen, spazieren gehen oder bei Bedarf auch einmal für die Schule üben. Die Patenschaft ist eine Hilfe auf Zeit, die für die Familie kostenlos ist und kann für die Dauer von 3 bis 6 Monaten in Anspruch genommen werden.

Die Idee der Familienpatenschaft spricht Sie an und Sie können sich vorstellen, Ihre Zeit für ein paar Stunden pro Wochen in den Dienst der guten Sache zu stellen? Dann engagieren Sie sich doch als Familienpatin oder Familienpate und lernen Sie eine Familie in Ihrer Umgebung kennen.

Sie möchten Ihren Familienalltag neu und besser organisieren, um allen Familienmitgliedern mehr Lebensqualität zu ermöglichen, dann melden Sie sich einfach! **Es werden laufend neue Patinnen und Paten und neue Familien aufgenommen. Wir freuen uns auf Ihre Anfrage!**

**Freiwilligenbörse Region Gleisdorf, Karin Strempl, Tel. (0664)60409157,
karin.strempl@chanceb.at**

